

Hilo Directo**CUBA EN EL MUNDO**

Cuba fue elegida para ocupar la presidencia de la Organización Centroamericana y del Caribe de Entidades Fiscalizadoras Superiores (OCCEFS), en reunión celebrada sobre el tema en la ciudad de Antigua, en Guatemala. Gladys Bejerano, contralora general de la República de Cuba y vicepresidenta del Consejo de Estado, encabeza la delegación del país al evento, que se enmarca en la XX Asamblea General Ordinaria de la OCCEFS, inaugurada el pasado día seis, por el presidente anfitrión, Álvaro Colom. (PL)

CADENA PERPETUA PARA REPRESOR ARGENTINO

El ex jefe del Tercer Cuerpo de Ejército de la dictadura de Jorge Rafael Videla, Luciano Benjamín Menéndez, fue condenado a cadena perpetua por el Tribunal Oral Federal de Tucumán. Con esta pena el represor suma la cuarta condena por los delitos de lesa humanidad cometidos durante el régimen militar en Argentina. Los familiares de las víctimas de la dictadura piden que el represor no tenga privilegios en la cárcel y pague su pena "como cualquier delincuente". (Telesur)

ATENTADO SUICIDA EN PAQUISTÁN

Foto: Reuters

Al menos 65 personas murieron y 112 resultaron heridas en un atentado suicida ante un local administrativo en un mercado muy concurrido del noreste de Paquistán. El atentado fue perpetrado en Yakaghund, una aldea del distrito tribal de Mohmand, a poca distancia de la frontera afgana. La oficina de la administración resultó dañada, al igual que un muro de una prisión contigua, de donde se evadieron 28 presos. (AFP)

ACUERDO DE INTEGRACIÓN ENERGÉTICA

Los ministros de Energía de Argentina, Bolivia y Uruguay, reunidos en Buenos Aires, firmaron un acuerdo sobre integración energética para las tres naciones sudamericanas, que permitirá el intercambio de electricidad y gas entre ellos, informó el Gobierno uruguayo en un comunicado. El texto precisó que a través del acuerdo Bolivia venderá a Uruguay 300 000 metros cúbicos diarios de gas natural, los cuales serán transportados a través de gasoductos argentinos. El precio que se cobrará por el gas boliviano se limitará a cubrir los costos de producción en Bolivia y de transporte a través del gasoducto argentino. (Telesur/ AFP)

ALERTA NARANJA EN FRANCIA

El servicio meteorológico francés mantiene la alerta naranja por la canícula para París, la capital, y el este del país, y aconsejó estar atentos al estado de salud de ancianos, discapacitados, niños y personas sin domicilio fijo. En esa nación europea se declara canícula cuando las temperaturas durante el día superan un límite máximo preciso (según la región del país) o se mantienen especialmente elevadas por la noche durante al menos tres fechas consecutivas. (PL)

MARCHA DE PERIODISTAS MEXICANOS

Medio centenar de periodistas mexicanos marcharon por las calles de Morelia, capital de Michoacán, para exigir seguridad en su profesión, dos días después del asesinato del informador Hugo Olivera. Los periodistas llegaron al Congreso michoacano, donde se reunieron con una comisión de legisladores para explicar la difícil situación que viven los reporteros en ese estado. (EFE)

CONTRA LEY MORDAZA

Los periodistas protagonizaron en Italia una jornada de huelga en protesta contra la llamada "ley mordaza" del gobierno de Silvio Berlusconi, con la que se limita el uso y difusión de las escuchas telefónicas en las investigaciones oficiales. Periódicos, canales de televisión, radios y agencias de noticias silenciaron sus voces para mostrar su desacuerdo con la legislación que tramita actualmente el Parlamento. (EFE)

Brasil y siete países de África establecen acuerdos que fortalecen la integración Sur-Sur

CARACAS, 9 de julio.—El periplo que realizó el presidente de Brasil, Luiz Inácio Lula da Silva, por siete países del continente africano, dio como resultado la firma de importantes acuerdos de cooperación bilateral en materia energética, de infraestructura y educativa, entre otros, reportó AVN.

El jefe de Estado brasileño realizó visitas oficiales a Nigeria, Cabo Verde, Guinea Ecuatorial, Kenia, Tanzania, Zambia y Sudáfrica.

En ese sentido, firmó en Malabo cinco acuerdos de cooperación con Guinea Ecuatorial.

En Kenia se rubricó el proyecto legal para la construcción de la Universidad Afro-Brasileña en el municipio de Redención, en el estado brasileño de Ceará, que en un primer momento acogerá a 1 000 estudiantes, 500 de ese país y la misma cantidad de



En Sudáfrica Lula sostuvo un encuentro con su par, Jacob Zuma. Foto: Reuters

jóvenes de naciones africanas.

De Kenia, Lula pasó a Tanzania, donde también signó varios convenios; viajó a Zambia y posteriormente a Sudáfrica, donde dialogó con el presidente Jacob Zuma.

De acuerdo con PL, varios funcionarios brasileños indicaron que el periplo realizado por Lula persiguió acercar comercialmente a Brasil con el continente africano.

Palestinos acusan a Israel de forzar conversaciones directas sin concesiones

JERUSALÉN, 9 de julio.—El jefe negociador palestino, Saeb Erekat, acusó a Israel de prensionar a los palestinos para que dialoguen directamente con Tel Aviv sin cumplir las condiciones básicas, entre ellas, la congelación de la expansión de los asentamientos, según declaró en comentarios a la radio del ejército sionista, recogidos por el diario israelí Jerusalem Post.

"Las llaves están en manos de Netanyahu y las negociaciones proseguirán en el momento en que él acepte congelar las construcciones en los asentamientos", declaró el jefe negociador, según Europa Press.

Las fuentes oficiales palestinas, citadas por el diario Al Hayat, señalan que el presidente de la Autoridad Nacional Palestina, Mahmud Abbas, "desea garantías por parte de estadounidenses e israelíes para que las conversaciones sean nítidas". Entre ellas, se incluye "el establecimiento de un Estado palestino independiente en los territorios capturados en la guerra de 1967 y pequeños intercambios de territorios para solucionar el problema de los asentamientos".

Panamá

Toque de queda en Changuinola por protestas de obreros bananeros

PANAMÁ, 9 de julio.—El Gobierno de Panamá decretó el toque de queda en la ciudad de Changuinola, en la provincia occidental de Bocas del Toro, ante el "empeoramiento" de la situación, tras una jornada en que enfrentamientos entre la policía y huelguistas, en demanda de mejoras económicas y laborales, dejaron al menos un muerto y un centenar de heridos, informó EFE.

Varios de los lesionados fueron trasladados a centros asistenciales de la capi-

tal, con afectaciones debido a los perdigones utilizados por las unidades antimotines desplazadas en la ciudad, según PL.

Los obreros de la empresa Bocas Fruit Company se mantienen en varios sitios de la urbe, donde grupos de la fuerza pública intentan restablecer el orden con el empleo de gases lacrimógenos.

Los choques se registraron tras siete días de huelga de los trabajadores bananeros, en demanda de un pago salarial

que se les adeuda y de la derogación de dos leyes recientemente aprobadas por el Gobierno, que afectan el derecho a la protesta y a la huelga, pues ahora se consideran delitos, según el diario local La Nación.

Hasta el momento, los informes oficiales dan cuenta de una víctima fatal y más de un centenar de heridos —entre ellos varios de gravedad—, mientras los gremios mencionan hasta cuatro muertos por los choques.

Renacen tensiones raciales en Oakland tras leve condena a un policía

LOS ÁNGELES, 9 de julio.—Al menos 83 personas quedaron detenidas en Oakland, en el estado norteamericano de California, por los violentos desórdenes que se desataron al conocerse la condena a un policía blanco por homicidio no intencional, en el caso de la muerte de un joven negro en el 2009, informó AP.

El ex agente de la policía de transporte, Johannes Mecerle, fue declarado culpable por la muerte de Oscar Grant, de 22 años, pero un tribunal lo sancionó por un cargo menor, que solo conlleva de dos a cuatro años de prisión.

"¡Mi hijo fue asesinado!". "¡Fue asesinado!", dijo la madre de Grant, Wanda Johnson. Cerca del ayuntamiento de Oakland, una multitud profirió lamentos e insultos cuando se enteró del veredicto, y varios de los presentes lo calificaron de injusticia.

Grant recibió un disparo en la espalda



Cerca del ayuntamiento de Oakland, manifestantes protestaron por el veredicto que consideran una injusticia. Foto: AP

cuando se encontraba boca abajo en el andén de una estación ferroviaria en Oakland, en Año Nuevo del 2009. Al menos cinco transeúntes grabaron en video su muerte. El hecho suscitó disturbios en ese entonces y las autoridades temían que se repitieran cuando

se emitiera el veredicto.

El caso figura entre los que generaron mayor tensión racial en California, desde que cuatro policías de Los Ángeles fueron absueltos en 1992, tras propinar una paliza a Rodney King, un hombre de raza negra.